

INTRONISÉE EN 2007

# The CARROLL FAMILY (1920-1922)

## Équipe – Hockey

La famille Carroll est légendaire dans le milieu du hockey des Maritimes grâce au père et à huit fils qui ont tous joué professionnellement. Durant les années 1920, les Carroll étaient membres de l'équipe de hockey semi-professionnelle de la ligue indépendante des Maritimes, les Victoria. L'équipe de Moncton a remporté deux championnats durant les saisons 1920 et 1922, et ce, en partie grâce à une équipe comptant de nombreux membres de cette famille. Le père et les frères Carroll ont su démontrer davantage leur talent en formant leur propre équipe de hockey à la fin de la saison professionnelle et en remportant la victoire contre l'équipe les Victoria lors de deux matchs hors concours. Dirigés par leur père Fred, les frères Jack, George, Harold, Blair, Cecil, Tom, Fred et Ken ont poursuivi leur carrière en tant que joueur, entraîneur et arbitre pendant de nombreuses années. En hommage à cette famille légendaire du monde du hockey, l'une des patinoires du Centre 4-glaces de Moncton porte le nom de Carroll.

